



Dimana Beli Minuman Coke dengan Rasa yang Terinspirasi dari Musik K-pop?

Description

Coca-Cola Memperkenalkan Rasa K-Wave yang Terinspirasi oleh K-pop

Coca-Cola telah meluncurkan varian baru dari minuman berbahan dasar tanpa gula yaitu Coca-Cola K-Wave yang terinspirasi oleh K-pop. Diperkenalkan di Seoul dengan kehadiran ITZY, minuman ini merupakan bagian dari rangkaian minuman "Creations" dari Coca-Cola yang disajikan dalam rasa "a burst of fruity-flavoured K-Pop magic."

Menggandeng JYP Entertainment, Coca-Cola K-Wave hadir dengan desain kemasan yang menyegarkan dan dilengkapi dengan paket stiker 3D serta akses potensial ke acara eksklusif seperti anthem eksklusif, pengalaman AI, dan konser langsung. Diperkuat oleh tiga grup K-pop dari JYP Entertainment yaitu Stray Kids, ITZY, dan NMIXX, inisiatif ini bertujuan untuk menjangkau generasi baru penikmat Coca-Cola.

Menurut Oana Vlad, Direktur Senior Strategi Global Coca-Cola, "Kami sangat bersemangat untuk merayakan salah satu komunitas penggemar yang paling bersemangat di dunia dan menciptakan pengalaman baru yang kami harap akan membawa sihir Coca-Cola ke penggemar di seluruh dunia." Coca-Cola K-Wave akan tersedia di 36 negara dengan harga US\$8,95 (~S\$12) per paket enam kaleng yang bisa dibeli melalui toko online Coca-Cola.

Pembelian saat ini hanya bisa dilakukan melalui toko online Coca-Cola, namun kemungkinan akan segera tersedia di toko-toko swalayan dan convenience store dalam beberapa bulan ke depan. Dengan kehadiran minuman dengan rasa K-Wave ini, diharapkan dapat menarik minat konsumen muda yang gemar dengan K-pop untuk mencoba produk Coca-Cola, serta membawa sihir Coca-Cola ke berbagai belahan dunia.

Ringkasan

Coca-Cola baru saja meluncurkan varian rasa minuman tanpa gula yang terinspirasi dari K-pop yang

disebut Coca-Cola K-Wave. Dengan bekerja sama dengan JYP Entertainment, minuman ini diluncurkan hari ini di Seoul dengan kehadiran dari ITZY. Edisi terbatas dari versi populer tanpa gula dari Coke ini merupakan bagian dari seri “Creations” di mana versi “K-Wave” ini berasa dengan “ledakan magis K-Pop beraroma buah.”

Apakah kamu tertarik untuk mencoba? Bagaimana pendapatmu tentang kolaborasi antara Coca-Cola dan K-pop? Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark